



## Jugendfeuerwehr Steinau wurde Vizemeister bei den Hessenmeisterschaften in Lorsch



Die Jugendfeuerwehr Steinau war mit zwei Mannschaften bei den Wettkämpfen auf Landesebene in Lorsch vertreten und belegte die Plätze 2 und 4.



Am Sonntag dem 13.09.2015 startete die Jugendfeuerwehr Steinau beim 46. Landesjugendfeuerwehrwettbewerb in Lorsch. Unterstützt wurden die Mannschaften wieder von zahlreichen Eltern und Fans, sowie von Ortsvorsteher Winfried Schäfer und dem Kreisjugendfeuerwehrwart Steffen Hohmann. Insgesamt 62 Mannschaften aus ganz Hessen hatten sich für die drei Wettbewerbe qualifiziert. Bei optimalen Wettkampbedingungen zeigten die Teams dem Publikum vor Ort ihre Leistungstärke. Bei den diesjährigen Wettkämpfen hatten die Teams die Aufgabe, innerhalb von 6 Minuten einen Löschangriff nach Feuerwehrdienstvorschrift 3 fehlerfrei aufzubauen. Die zweite Disziplin bestand aus einem 400-Meter-Staffellauf, bei dem die 9 Mitglieder einer Mannschaft verschiedene feuerwehrtechnische Aufgaben zu absolvieren hatten. Bei den 30 teilnehmenden Jungenmannschaften lagen die drei Erstplatzierten nur jeweils einen Punkt auseinander. In diesem spannenden Wettkampf wurde die Jugendfeuerwehr Steinau zweiter und ist somit aktuell Vizemeister auf Landesebene. Sieger wurde die Mannschaft aus Gemünden/Felda-Hainbach. Bei den 10 Mädchenmannschaften belegte die Steinauer Mannschaft einen hervorragenden 4. Platz hinter dem siegreichen Team aus Gemünden/Felda-Ehringshausen. Der dritte Vertreter des Landkreises Fulda die Jugendfeuerwehr Hünfeld-Rudolphshan belegte in der Staffelwertung den 9. Platz. Nach der Rückkehr am Abend eines langen und anstrengenden Tages wurden die Erfolge mit den Eltern, Fans und Betreuern am Feuerwehrhaus gefeiert.



### Jungen-/gemischte Mannsch.

1. Platz	Gem./Felda-Hainbach	1.432
2. Platz	<b>Petersberg-Steinau 1</b>	1.431
3. Platz	Haina/Kloster	1.430
4. Platz		
9. Platz		

### Mädchenmannschaften

Gem./Felda-Ehringshsn.1	1.425
Homberg-Mühlhausen 1	1.423
Haina-Löhlbach	1.417
<b>Petersberg-Steinau 2</b>	1.413

### Staffelmannschaften

Homberg-Mühlhausen 2	1.423
Gem./Felda-Ehringshsn.2	1.415
Hünfelden-Kirberg 2	1.407
Hünfeld-Rudolphshan	1.389

Zu diesen guten Leistungen kann man den Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehr Steinau ganz herzlich gratulieren. Ohne eine gute Vorbereitung durch die beiden Jugendwarte Florian Eckard und Marius Trautrimms sowie den Jugendgruppenleitern wäre dies sicherlich nicht möglich gewesen.

Weitere Informationen und Bilder zur Feuerwehr Steinau unter:

[www.feuerwehr-steinau.de](http://www.feuerwehr-steinau.de)